

ふくろい 日記帳



フッピー日記



年賀状

お正月にたくさんのお友だちから年賀状をいただきました。かわいらしいイラストを描いてくれたものから、イベントでフッピーと一緒に撮ってくれた写真を載せてくれたものまで、アイデアと愛情たっぷりの年賀状でした。

今年も、多くの方に袋井市やフッピーを知ってもらい、袋井へ来てもらえるようPRを頑張ります！

12/8

第25回袋井クラウンメロンマラソン大会 in ECOPA 遠州三山を巡るマラソンコース新設

12月8日、「温もりとさわやかな町「ふくろい」へようこそ！」をテーマに、「第25回袋井クラウンメロンマラソン大会 in ECOPA」が行われ、県内外から過去最多となる約8,400人のランナーが参加し、袋井市内を駆け抜けました。

今大会から、フルマラソンのコースルートが遠州三山を巡り風光明媚な袋井の魅力を目で感じてもらうコースに変更されました。

沿道では、笠原小学校の和太鼓や山名小学校の金管バンドが応援演奏を行うなど、袋井の「おもてなし」がランナーを後押し。心のもった応援に、ランナーが手を振り応える姿が見られました。



手を振って応援演奏に応えるランナー



フルマラソンスタートの様子

1/12

袋井市成人式 躍動 ～夢と希望を感謝にのせて～



新成人誓いの言葉を述べる4人
左から木村葵さん、石川賢弥さん、山崎悠子さん、江川弦希さん

1月12日、エコパアリーナで新成人670人が参加して、「袋井市成人式」が開催されました。

式典では、袋井南小学校「South Winds」によるマーチンググアトラクションで新成人を祝福。来賓からは新しい門出を祝う言葉が贈られました。

新成人代表の4人からは、「自分の力を最大限生かして、社会に貢献していきたいです」「感謝の気持ちを忘れずに夢に向かって努力します」など誓いの言葉が述べられました。

新成人の皆さんは、久しぶりに再会した友人や恩師と写真撮影や談笑をするなど、懐かしい一時を過ごしました。

1/1

袋井市消防出初式 共助の要として新たな誓い

1月1日、中央公民館で、消防団員や消防職員ら約450人が出席して「消防出初式」が行われました。

式典では、近藤消防団長が「皆さんが掲げている目標に向かって、今後さらに極めていくよう市や地元自治会など関係機関と協力しながら精進してください」とあいさつ。

日本消防協会会長表彰では、1家族の中から3人以上が消防団活動に尽力されている中新田自治会の深見さんらに対しての表彰や、袋井市消防団長表彰では無火災分団の表彰などが行われ、防火の誓いを新たにしました。



日本消防協会会長表彰を受ける
左から深見文一朗さん、深見公一朗さん、深見広美さん

12
21みなといのちやま
平成の「湊命山」の植樹会・完成式典

先人の知恵を受け継ぎ、今に再現

浅羽南地区湊地内に整備が進められていた湊命山が完成し、12月21日、植樹会及び完成式典が行われました。

当日は、晴天にも恵まれ、式典に先立つオープニングセレモニーとして地域の皆さんによるツツジの植樹を実施。完成式典では、テープカットに続いて子どもから大人まで地域住民が一步一步ゆっくりと命山を登り初めし、頂上まで登りきると海拔10mの高さを実感していました。

会場では、浅羽南幼稚園の園児によるパラバルーンいのちやまもりぶくろの披露や地元自治会などによる甘酒サービス、浅羽町商工会女性部による「命山守袋いのちやまもりぶくろ（非常持ち出し袋）」、浅羽おっかさの会による「平成の命山 浅羽きなどら」の販売、NPO法人静岡県災害支援隊・市防災課による防災用品の展示が行われ賑わいをみせていました。

【施設概要】

- ▽場所…湊地内
- ▽構造…盛り土形式
- ▽敷地面積…約6,400㎡
- ▽頂上部面積…約1,300㎡
- ▽収容人員…約1,300人
- ▽高さ…海拔10m



元氣よく登り初めをする子どもたち



湊命山

1
19

第41回袋井市駅伝大会

寒さに負けない、熱い戦い



勢いよく走り出すランナーたち



たすきをつなぐ様子

1月19日、浅羽地域で袋井市駅伝大会が開催され、市内外の小学生から大人まで96チームが参加しました。

開会式では、袋井ACの井谷哲士エーシーさんが「仲間とたすきをつなぎ、最後まで全力で走り抜くことを誓います」と力強く選手宣誓。

選手の皆さんは、チームのたすきを胸に浅羽支所前をスタートし、浅羽球技場までの7区間（全長16.6km）で健脚を競い合いました。

沿道では、地域住民の皆さんが「頑張れ！」「もう少して中継所だよ」などと心のこもった声援でランナーを応援。ランナーの皆さんは、声援を受けながらチームのタスキをつないで、冬の浅羽路を駆け抜けました。